

21. Oktober 2009 11:03 Uhr

NX4U IN AMERIKA

## Neil Young auf der Drehorgel

**Ab dem 22. Oktober tritt die Waldkircher Band NX4U in Amerika auf. Mit im Gepäck ist auch eine Drehorgel, für die Heinz Jäger, Gitarrist bei NX4U und im Zivilberuf Orgelbaumeister, Stücke von Neil Young auf Notenrollen gestanzt hat.**

WALDKIRCH/KALIFORNIEN (nos). "Theo goes America" hat die Waldkircher Band NX4U ihre Tour in die Staaten getauft, die sie ins kalifornische Silicon Valley führt. Ab dem 22. Oktober tritt die Band, die seit mehr als 20 Jahren zusammen spielt, in Half Moon Bay, Saratoga, Mountain View und San Francisco auf. Mit im Gepäck ist auch ein für die USA ungewohntes Instrument, nämlich eine Drehorgel, für die Heinz Jäger, Gitarrist bei NX4U und im Zivilberuf Orgelbaumeister, Stücke von Neil Young auf Notenrollen gestanzt hat.



NX4U ist auf Amerikatournee. | Foto: Veranstalter

Eine Herausforderung wird für die Band sicher die Zeitumstellung sein. Gleich am ersten Abend nach der Ankunft wird NX4U beim "Old Princeton Landing" in San Francisco auftreten. Nach der inneren Uhr der Band herrscht dann immer noch die mitteleuropäische Sommerzeit, "womit der Gig gefühlsmäßig gegen halb sechs Uhr morgens stattfindet. Mit anderen Worten: Wenn die Combo nicht während eines Großteils des Fluges in Tiefschlaf versinkt, wird es uns ergehen wie seinerzeit Ex-Stones-Bassist Bill Wyman, der während eines Auftritts sanft entschlummerte und samt Instrument im Orchestergraben landete... :-)", schreibt Eric Fricke.

Begleitend zu ihrer Tour dokumentieren die fünf Musiker ihre Erlebnisse in einem [Blog auf ihrer Website](#) .

Autor: bz